
REGULA BACHMANN
WIEDER IN DEN GROSSEN RAT

Ein Interview mit Kristina Eva Schwabe, WWF Aargau

WACHSTUM OHNE GRENZEN IST KEIN REZEPT FÜR DIE ZUKUNFT

Seit knapp vier Jahren ist Regula Bachmann-Steiner Präsidentin des WWF Aargau. Jüngst wurde 
sie in den Sektionenausschuss gewählt, wo sie zusammen mit fünf weiteren Personen die WWF 
Sektionen bei Entscheidungen des WWF Schweiz vertritt. Höchste Zeit also, sie näher vorzustel-
len.

Wann bist Du das erste Mal mit dem WWF in Berührung gekommen? 
Vor etwa 35 Jahren. Die zunehmende Belastung von Gewässern und Luft sowie der geplante Ausbau 
der Atomkraftwerke haben mich veranlasst, mich dem WWF anzuschliessen.

Weshalb engagierst Du Dich für den WWF?
Der Erhalt unseres Planeten und die Schonung unserer Ressourcen ist für mich sehr wichtig. Ich 
stehe als Privatperson und Politikerin dafür ein, dass Umweltschutz und Energiefragen mehr 
Gewicht erhalten.

War Ökologie und Umweltschutz schon in Deiner Kindheit ein Thema für Dich? 
Umweltschutz war in den 60 er Jahren noch kein Thema. Ich habe mich aber bereits als 
Mittelschülerin stark für Naturschutzfragen sowie Biologie interessiert.

Welche Reaktionen und Rückmeldungen erhältst Du auf Dein Engagement? 
Die Rückmeldungen auf die Arbeit als Präsidentin des WWF sind positiv. Die Bevölkerung wünscht, 
dass wir uns bei Projekten, welche die Umwelt bedrohen, einmischen und nach Alternativen suchen.

Wie reagierst Du auf Kritik an Deinem Engagement oder am WWF? 
Grundsätzlich gilt es Kritik anzuhören und sie ernst zu nehmen. Ich versuche mit Sachwissen und 
Fakten zu kontern.

Welches ist für Dich der grösste Erfolg des WWF Aargau? 
Der Einsatz gegen die Aufweichnung des Hallwilerseeschutzdekrets.

Welche Entwicklungen für ein nachhaltigeres Leben sind in den kommenden Jahren 
unerlässlich? 
Wachstum ohne Grenzen ist kein Rezept für die Zukunft. Nachhaltiges Leben setzt eine Reduktion 
unseres Energieverbrauchs voraus und fordert einen schonenden Umgang mit allen Ressourcen.

Weshalb ist es wichtig, dass der WWF Aargau durch Dich einen direkten Draht in den 
Grossen Rat hat? 
Durch die Vertretung im Grossen Rat sind wir gut und rechtzeitig informiert, wir können 
unsere Anliegen bei den andern Politikern und im Grossen Rat einfacher einbringen.

Weitere Informationen zu Regula Bachmann: www.regula-bachmann.ch, Fragen und Anregungen: mail@regula-bachmann.ch 

FÜR MEHR ENGAGEMENT IN UMWELT- UND ENERGIEFRAGEN


